



**CROIX-ROUGE FRANÇAISE**

Henri Dunant

Le 24 juin 1859 ,  
en portant secours  
aux blessés de la  
bataille de Solferino  
il donna naissance  
à ce qui deviendra  
la Croix-Rouge



Il écrit un livre intitulé *Un souvenir de Solferino* qu'il publie en 1862. Un an plus tard, il participe à Genève à la fondation du Comité international de secours aux militaires blessés qui devient en 1876 le Comité international de la Croix-Rouge. La première convention de Genève est ratifiée en 1864 et reprend largement

ses propositions. Il obtient avec Frédéric Passy le premier prix Nobel de la paix en 1901 et est considéré comme le fondateur du mouvement de la Croix-Rouge internationale.